

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : les kits alimentaires de Setrag distribués aux bénéficiaires

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

SOLIRAIL, l'opération de solidarité organisée par la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag), en cette période de crise sanitaire due au Covid-19 est bien parvenue à Franceville. Elle a essentiellement touché le 4ème arrondissement de la ville.

À la gare terminus située justement dans cet arrondissement, il a été déchargé une importante quantité de denrées alimentaires, y compris des vivres frais. Un lot destiné à la population des huit quartiers de la circonscription tous situés aux abords de la voie ferrée. La répartition s'est faite à la mairie de l'arrondissement. En plus de la distribution des

bavettes, des gels hydroalcooliques et des prospectus invitant au respect des mesures barrières, 154 kits alimentaires d'une valeur de 50 000 francs chacun, comprenant des cartons de poulet, du riz, des pâtes alimentaires, de la volaille mais également du sel, du sucre, du savon et des conserves ont été distribués.

Les personnes du troisième âge, celles à mobilité réduite et autres économiquement faibles ont été les principaux bénéficiaires de la caravane solirail à Franceville. L'opération a été initiée en réaction à l'appel à la solidarité nationale lancé par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dans le but d'aider les populations gabonaises à mieux faire face aux contraintes liées à la pandémie de nouveau coronavirus.



Photo: Guy MADJOUA SANGOUETABA / L'Union

Le responsable de Setrag remettant le don de kits au maire du 4e arrondissement.

C'est le coordonnateur d'exploitation zone 3, Joselito Obiang, qui a été chargé de transmettre le don de la Setrag aux popula-

tions du 4e arrondissement de Franceville. Au nom de tous, Abdul Rabman Youma, le maire de l'arrondissement,

a pour sa part remercié les dirigeants de l'entreprise de transport ferroviaire pour ce geste du cœur.

Omboue : le PDS distribue masques, gels hydroalcooliques et savon



Photo: Julie Nguimbi

Le responsable local du PDS ici à la brigade de gendarmerie d'Omboué.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE parti pour le développement et la solidarité Sociale (PDS) a mené l'autre week-end, à Omboue, chef-lieu du département d'Etimboue, une intense activité à forte tonalité sociale. Cette énième sortie, en l'espace de quelques jours, du parti de Me Séraphin Ndaot Rembo-

go, avait pour but de poursuivre, aux côtés des pouvoirs publics, la campagne de lutte contre la propagation du coronavirus entamée la première quinzaine du mois de mars par cette formation politique. Sur le terrain, les bâtisseurs de la ville bercée par la lagune Nkomi, sous la houlette du coordonnateur communal, Nguye Mbourou, ont procédé à la distribution de masques

médicaux, de gels hydroalcooliques, de savon... La brigade gendarmerie et le centre médical Onanga-Cécile figuraient parmi les bénéficiaires.

Occasion pour lui d'inviter les populations à se prémunir contre l'ennemi invisible en respectant les mesures barrières édictées par l'Organisation mondiale de la santé (OMS). "En vous protégeant, vous protégez votre entourage", a martelé Nguye Mbourou, pour qui le PDS demeure attaché aux valeurs de partage et de solidarité.

Le médecin en chef Marius Moukala, après avoir reçu le don, n'a pas manqué de revenir sur les innombrables actions sociales posées par le PDS et son numéro un au profit de l'établissement sanitaire dont il a la charge. La plus importante d'entre elles étant, a-t-il rappelé, la réhabilitation du principal bâtiment de cette structure qui aura coûté plusieurs dizaines de millions de nos francs.

Port-Gentil : le député Otandault fait le point de la gestion du Covid-19 dans le 2e arrondissement



Photo: Koumouss

Le député Jean-Fidèle Otandault (chapeau blanc) au sortir de la réunion.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

AU centre de la rencontre entre le député du 2e siège de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, son suppléant Madama-Ma-Lewandja et le maire dudit arrondissement Jean-Pierre Mbadinda Nzamba, le point sur la gestion des multiples actions de solidarité initiées par l'élu. Une initiative en accord avec la politique du chef de l'État, en matière de solidarité dans la gestion de la pandémie.

On peut notamment rappeler : les kits alimentaires, l'assistance financière aux familles démunies du 2e arrondissement, en plus des envois d'argent via Airtel money. Avant de se séparer, ils sont convenus avec les équipes municipales des actions futures à mener dans le prolongement de ce qui a été fait.

À noter que depuis le début de cette crise sanitaire, au mois de mars dernier, le député Otandault n'a cessé de multiplier des actions au bénéfice des populations de son siège, en réponse à l'appel à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Outre la distribution des kits alimentaires dans les foyers, l'élu du 2e siège de Port-Gentil a également procédé à la remise du matériel médical à une dizaine de structures sanitaires de la commune. Participant ainsi par ce geste, à limiter la propagation du virus dans une cité déjà impactée par la crise économique.